Résumé du PFE : sous titre : Propfil de l'apiculture et moyens de lutte adoptés dans la Mitidja contre la varroase

Résumé:
Cette enquête a été menée dans la Mitidja à travers un questionnaire. Il s'en est avéré qu'il y'a peu de professionnels en apiculture. En outre, près de 85% des apiculteurs ont moins de 50 ans alors que 86% d'entre eux ont un niveau secondaire ou universitaire. Quant au traitement, les produits les plus utilisés sont Bayvarol® et Apistan®. La majorité trouve les produits chers voire très chers. Par ailleurs, plus de la moitié (63.33%) n'ont jamais fait appel à un vétérinaire concernant le traitement anti-Varroa.
Abstract:
This survey was carried out in Mitidja area through a questionnaire. It proved that there were few professionals in bee-keeping. Moreover, nearly 85% of the beekeepers have less than 50 years old whereas 86% of them have a secondary or university level. Regarding the treatment, the most used products are Bayvarol® and Apistan®. The majority of them find the products expensive, even very expensive. In addition, more than a half (63.33%) never called for a veterinary surgeon concerning the anti-Varroa treatment.
